



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La presente declaración tiene por objeto reconocer y apoyar a la presentación del guitarrista reginense Jorge Palacios Furno, en el Castillo de Riomaggiore, ubicado en el Parco Nazionale delle Cinque Terre (Parque Nacional de las Cinco Tierras), de la provincia de La Spezia, región de Liguria - Italia; a donde ha sido invitado a ofrecer dos conciertos de guitarra, los días 29 y 30 de mayo del presente año.

Dicha presentación se enmarca en un programa de actividades que el Ministerio de Ambiente italiano realiza en homenaje a nuestro país, por el Bicentenario de la Revolución de Mayo.

Jorge Palacios nació en Villa Regina en 1979. Realizó estudios en el Instituto Patagónico del Arte (IUPA) de General Roca, estudió Música de Cámara con el Maestro Ljerko Spiller y guitarra con los profesores Roberto Moroni, Miguel Ángel Portal y Victor Villadangos. Perfeccionó sus estudios con los reconocidos maestros Eduardo Fernández, María Isabel Siewers, Graciela Pomponio, Pablo Márquez y Gérard Abitons, entre otros.

Artísticamente ha integrado el "Cuarteto de Guitarras de Río Negro" del IUPA, el "Dúo Portal-Palacios" y el grupo de música latinoamericana "Sanampay".

En el año 2003 hizo su debut solista, interpretando junto a la Orquesta de Cámara de Neuquén, el concierto "Fantasía para un gentilhomme" de Joaquín Rodrigo. En el año 2004 participó en la décima edición del Festival "Guitarras del Mundo".

Desde el año 2005 se ha desempeñado como profesor en la Escuela de Música de Neuquén.

En el 2008 conforma el grupo de flamenco "Manto de Andujar", con el que realizó numerosas presentaciones en distintas ciudades de Río Negro y Neuquén.

En diciembre del 2009 obtuvo el título de Profesor Nacional de Guitarra en el IUPA. Una carrera de diez años de duración de la cual se graduó con un promedio general de 9.50.

Actualmente Reside en Buenos Aires, desde donde alterna presentaciones artísticas con sus estudios de jazz y tango, con el prestigioso guitarrista Armando de la Vega.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La invitación conferida a nuestro artista reginense para asistir y brindar dos conciertos en el Castillo Riomaggiore, en el marco de las actividades organizadas por el Ministerio de Ambiente Italiano en homenaje a la Argentina por el Bicentenario de la Revolución de Mayo, reafirma no solo su alto nivel artístico, sino que además pone de manifiesto la riqueza artística con la que contamos en la provincia, aportes invaluable para nuestra cultura que deben enorgullecernos y no podemos obviar.

Por ello:

Autor: Beatriz Manso.

Acompañantes: Fabián Gatti, Martha Ramidán.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Su reconocimiento al Guitarrista reginense Jorge Palacios Furno, por su distinguida trayectoria y por haber sido invitado a ofrecer dos conciertos de guitarra los días 29 y 30 de mayo del presente año, en el Castillo Riomaggiore de Italia, en el marco de un homenaje a nuestro país, por el Bicentenario de la Revolución de Mayo, organizado por el Ministerio de Ambiente Italiano.

Artículo 2°.- De forma.